



Remitido por Alberto Arnau, Secretario de Sagunto

Transparencia: un principio en busca de su autor. El ocaso de la intervención y de los interventores

El día 16 de noviembre de 2010, se publicó en el diario El Imparcial, un artículo de José Eugenio Soriano García, en el cual el autor opina que si el Gobierno pretende actuar en pro de la transparencia hay que recuperar y muy intensamente, el papel de la Intervención. Transcribimos íntegramente dicho artículo. 17/11/2010.

[Enlace artículo](#)